



New York. Le Président des États-Unis, Joe Biden, a organisé, le mercredi 21 septembre 2022, une réception pour un groupe restreint de chefs d'État et de représentants de gouvernement, au Musée américain d'histoire naturelle (« *American Museum of Natural History* »).

Ces dirigeants triés sur le volet étaient à New York pour assister à la 77e Assemblée générale des Nations Unies avec le Président américain qui a organisé la réception en marge de cette réunion onusienne de haut niveau.



Parmi les chefs d'État africains invités et présents, citons : Andry Rajoelina de Madagascar, William Samoei Ruto du Kenya, Félix Tshisekedi de la RDC ; Ali Bongo Ondimba du Gabon ; Hakainde Hichilema de la Zambie ; George Weah du Liberia... Était également présent, Moussa Faki Mahamat, Président de la Commission de l'Union africaine.

Tous ces Présidents africains et leur conjointe respective ont pris des photos avec le couple Joe et Jill Biden, sur fond du drapeau américain et du drapeau présidentiel.

Parmi les autres dirigeants mondiaux présents également lors de cette réception, citons : la Princesse héritière Mary du Danemark, le Président Recep Tayyip Erdogan de la Turquie, le Président Klaus Iohannis de Roumanie, le Premier ministre de Sainte-Lucie, Philip Pierre ; le Premier ministre, Andrew Holness, de la Jamaïque et le Ministre des Affaires étrangères, Ali Sabry, du Sri Lanka



L'« **American Museum of Natural History** » de New York a été mis en place en 1869 et a été ouvert au public en 1877. Il se situait d'abord dans le bâtiment Arsenal, puis il fut reconstruit sur un terrain dans l'Upper West Side, entre la 81ème rue et Central Park. Actuellement, il y existe pas moins de 32 millions d'objets dans ses collections. Ce musée exceptionnel comporte 45 halls d'expositions permanentes, emploie plus de 45 conservateurs et 200 chercheurs. Beaucoup de recherches et d'études scientifiques sont effectuées dans ce grand musée new-yorkais.

L'entrée du musée se fait sur donations, comme dans beaucoup de musées de New York. La donation suggérée est de 19 dollars pour les adultes, 10.50 dollars pour les enfants, 14.50 dollars pour les seniors et les étudiants. Toutefois, certaines expositions ne sont ouvertes qu'aux personnes qui accepteront de payer supplément.



Jean-Marc Boissier est ici qu'ont été tournées les scènes extérieures des films « La nuit